

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Visita de los concejales de urbanismo y hacienda

El Consistorio invierte 300.000 euros en acabar el cuartel

Instalan el ascensor y la climatización y se rehabilitan las viviendas



G.C. 03/11/2016

El concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Carrillo, junto con la concejala de Hacienda, Verónica Morillo, visitaron ayer y verificaron las obras del nuevo acuartelamiento de la Guardia Civil, situadas en el polígono de las Flores.

Según ha informado el Ayuntamiento, en el año 2009 el Giese con la pertinente licencia de obras realizó un proyecto técnico y el Consistorio se comprometió a cumplirlo. Y tiempo después exigió una serie de mejoras sobre el proyecto inicial, que son las que está acometiendo el Ayuntamiento mediante la adjudicación a tres empresas de la localidad.

De un lado, como consecuencia del abandono del edificio al estar en tierra de nadie se han producido destrozos y hurtos, que ahora el Ayuntamiento ha tenido que rehabilitar las instalaciones. Una la rehabilitación de viviendas que va a llevar a cabo la empresa M2JC (75.000 euros).

Por otro lado, la empresa, también de Puente Genil, Pérez Cornejo está construyendo los ascensores (102.000 euros). Los técnicos municipales han optado por situar estos ascensores por la zona externa por efectividad y coste. Y ha supuesto al tiempo edificar unas rampas para la accesibilidad.

La climatización de la Comandancia a cargo de MartínKa (56.000 euros) . Estas tres actuaciones cuentan con un presupuesto total de 232.000 euros. Y hasta 300.000 euros se han destinado a la acometida eléctrica, que no estaba incluida.

En 2004 el Ayuntamiento de Puente Genil firmó un protocolo con el Ministerio del Interior, en el que se comprometía a entregar estas nuevas instalaciones para permutarlas por el viejo cuartel en calle Miguel Romero. Está previsto que estas obras finalicen en este año y a partir de ahí se pueda elevar a convenio el citado documento.

El Consistorio afirma que las obras del nuevo cuartel acabarán a finales de año

El Ayuntamiento pide al Ministerio del Interior que aclare el futuro de las nuevas dependencias



J. M. Cabezas | 03.11.2016 - 05:01

El concejal de Obras, Urbanismo e Infraestructuras, Francisco Carrillo (PSOE), mostró ayer su deseo de que la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado (Giese), dependiente del Ministerio del Interior, mueva ficha lo antes posible para aclarar el futuro del nuevo cuartel de la Guardia Civil, un inmueble situado junto al polígono industrial Las Flores, que tras más de una década aún no cumple con la función para

la que fue proyectado.

Carrillo, que realizó una visita al recinto en compañía de la concejala de Hacienda y Servicios Básicos, Verónica Morillo (PSOE), recordó que tras las conversaciones mantenidas con los técnicos de la Giese, el Ayuntamiento de Puente Genil se comprometió a ejecutar, con cargo al presupuesto municipal, las deficiencias que estos señalaron, razón por la cual se adjudicaron las obras de climatización del edificio destinado a la comandancia, y las de los ascensores exteriores en el bloque asignado a las viviendas de los agentes. "Además, al haberse quedado el edificio en tierra de nadie durante todos estos años, se hicieron una serie de destrozos", recordó y añadió que, por ello, "nos hemos tenido que ver obligados a rehabilitar las instalaciones deterioradas y a realizar una acometida de electricidad que tampoco estaba incluida en el proyecto". Con todo ello, señaló, "el coste de la intervención se aproxima a unos 300.000 euros, una cantidad considerable, sobre todo porque en los presupuestos estamos justos y es difícil sacar dinero para rehacer lo que ya pensábamos que estaba hecho".

El concejal indicó que todos estos trabajos están previstos que acaben a finales de año, de tal forma que será a partir de entonces cuando los técnicos de la Giese emitan el informe correspondiente, "y esperamos que a partir de aquí se eleve a convenio el protocolo firmado para la permuta del cuartel antiguo por el nuevo".

"Queremos que la Giese tenga información puntual de lo que estamos haciendo en las instalaciones, a pesar de que algunas de esas cosas no se pactaron, y plantear dos cuestiones", anotó. "A esto le tenemos que dar una solución y, por otra parte, que desde el Ayuntamiento estamos haciendo todo lo que está en nuestra mano para resolver el problema", argumentó el edil.

Quino Soler: "La afición tiene que creer en sus jugadores"

El entrenador del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil sólo piensa en el Bada Huesca, donde "vamos a ganar"

2 de noviembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El técnico del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, Quino Soler, ha manifestado que el partido del pasado sábado ante Anaitasuna "no debimos de perderlo porque el equipo no fue merecedor de ello", a lo que añade que "la derrota se debe a que el otro equipo mete un gol más". Los pontanenses perdieron 29-30 y pese a ello y acumular cinco jornadas sin ganar siguen en la décima plaza de la clasificación con siete puntos.

Con respecto a la situación clasificatoria, el malagueño considera que "siempre hay gente con la que te comparas y sales ganando, y otra con la que te comparas y sales perdiendo". En pleno parón por los compromisos internacionales, el equipo entrena esta semana para preparar su duelo de la próxima jornada frente al Bada Huesca a domicilio.

Por otra parte, Soler ha pedido a la afición que siga creyendo en sus jugadores porque "es un grupo que forma un muy buen equipo y que entrena al máximo todos los días". Asimismo, insiste en que "si tenemos siete puntos y podríamos tener alguno más es culpa del entrenador, pero volviendo a hablar de la afición, tienen que venir a ayudarnos cada partido y ahora iremos a Huesca a intentarlo todo; y después recibimos a Granollers para intentarlo todo. Yo he de ser optimista y pensar que en Huesca vamos a ganar, y además estoy seguro de ello", asegura el entrenador del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil.

"Tenemos que aprender a disfrutar un poco más jugando"

Quino Soler apuntó que "la auto-exigencia desmedida hace rendir por debajo de las posibilidades" a cualquier equipo, aunque reconoció "hace falta ganar ya, porque el plus lo darán las victorias"



David Jurado 02/11/16 15:55

nuestro presupuesto".

Sin las alarmas encendidas. Porque pese a no haber ganado ninguno de los últimos cinco encuentros el Ángel Ximénez-Avia se mantiene entre los diez primeros clasificados tras acumular una serie de derrotas que deben asumirse como lógicas. Así lo ve su técnico, un Quino Soler que aboga por "intentar aprender a disfrutar un poco más jugando. Sabiendo a quien nos enfrentamos y siempre con exigencia, hay que terminar por eliminar ese nerviosismo", apuntó Quino Soler para referirse así a los últimos encuentros en los que su equipo no pudo ganar ante rivales que "en muchos casos duplican

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

El preparador malagueño apuntó que "da la sensación que ahora hay que ganar todos los partidos y tampoco es eso, sí de competir", como por ejemplo hicieron los pontanos ante el Helvetia Anaitasuna para caer en los últimos segundos por 29-30. Los últimos resultados fueron "lógicos", aunque quizás ante el Abanca Ademar León, Naturhouse o Puerto Sagunto las derrotas "debieron ser de otra manera", como ocurrió de manera ajustada ante los navarros. Eso sí, "hace falta ganar ya, porque el plus lo darán las victorias".

Soler afirmó que "la auto-exigencia desmedida hace rendir por debajo de las posibilidades" a cualquier equipo, de ahí que abundara en la necesidad de disfrutar del juego a la vez que se compite. El técnico del equipo de Puente Genil añadió que en las derrotas también se pueden sacar consecuencias positivas, ya que le hace ser "optimista" la progresión del japonés Mekaru, mientras que Nacho Moya "dio un paso adelante", concluyó.